

aussi acheté du jus d'orange congelé, des chaussures, des vêtements et des textiles. L'expérience de la S.E.E. au Brésil a été très bonne. Le Brésil attache beaucoup d'importance aux secteurs de l'énergie, des communications et des transports et la vente d'équipement canadien financé par la S.E.E. a reflété cette priorité.

L'ACDI a entrepris un programme d'aide bilatérale au Brésil dès 1968. À la suite de la visite du Premier ministre au Brésil en janvier 1981, le Canada a décidé de continuer son programme de coopération technologique avec le Brésil. Le budget du programme renouvelé sera de l'ordre des 5 millions par année. Le Brésil reçoit aussi une aide non gouvernementale et \$350 000 de fonds, administrés par la mission chaque année. Le CRDI finance des projets d'environ \$800 000 et le SECO (Service d'exécutifs canadiens outre-mer) y a envoyé quelque 200 volontaires, ce qui constitue son plus gros contingent dans un seul pays.

Au cours des dernières années, le Canada a procédé à de multiples consultations avec le Brésil sur des questions internationales comme le droit de la mer et le dialogue Nord-Sud.

Il existe un accord culturel avec le Brésil depuis 1944. Des contraintes financières nous obligent toutefois à maintenir nos activités culturelles avec ce pays à un niveau modeste. L'ambassade et les deux consulats généraux ont un service de distribution de films qui est